

令和7年度 学校だより

若草もゆるる

【学校経営の基本方針】

生徒の『よさ』を認め、発揮し、自己肯定感を育む



令和7年4月29日発行

第2号

南城市立佐敷中学校

令和7年度「授業参観・PTA総会・部活動説明会」を開催しました

連携を深める機会

去る4月27日(日)に開催致しました令和7年度授業参観・PTA総会・部活動説明会にお越しいただき、ありがとうございました。新年度がスタートして間もないですが、生徒たちは元気に学校生活を送っています。その様子をご覧いただきたく、本年度の授業参観等を日曜日に開催しましたが、休日にも関わらず多くの皆様に足を運んでいただくことができました。

授業参観後は、体育館において本年度のPTA総会と部活動説明会を開催しました。PTA総会では、昨年度の活動報告や決算報告、本年度の事業計画や予算案審議及びPTA役員・各委員会委員長の改選を承認していただきました。

部活動説明会では、本校部活動規定や入部手続きの説明、本年度の部活担当職員の紹介に引き続き、各部活動に分かれて入部手続きの説明・申請をおこないました。保護者の皆様には、長時間にわたり最後までご参加いただき、誠にありがとうございました。これからも、保護者・地域・学校が連携を深めながら、佐敷中生徒の「よさ」が発揮される教育活動を展開して参りますので、ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

4月30日～5月2日まで登校したら、5月3日(土)～6日(火)まで連休が続きます。安全安心を最優先にして、規則正しく、計画的に連休が過ごせるよう、ご家庭でも膝を交えながら話し合ってください。よろしくお願いいたします。



体育の授業の様子も参観していただきました



部活動総会には生徒も一緒に参加しました

生徒会スローガン決まる

Let's enjoy together



令和7年度が始まると同時に、新・生徒会執行委員の皆さんも活動を始めています。先日、全校生徒が参加して開催した生徒朝会では、今年度の生徒会スローガンを発表しました。

「Let's enjoy together ~一人ひとりの個性輝く佐敷中～」

本校の生徒会は、歴代の生徒会役員から脈々と受け継がれてきた「生徒一人一人が『会員』であるという自覚と誇りを持つ取り組み」に力を入れています。これからも、全校生徒が一緒になって、佐敷中学校の生徒一人ひとりの個性や「よさ」が発揮され、居心地のよい、活気ある学校にしていこうと決意を新たにしました。手作り横幕は、「ドーナツ広場」に掲げられています。各専門委員会の正副委員長から、今年度の活動内容と委員紹介もおこなわれました。